

UNASEMANAENNÚMEROS

30

años se cumplieron de la tragedia del estero Minte en Puerto Varas. El 7 de mayo de 1995, 27 personas murieron en la ruta entre Ensenada y la ciudad lacustre por un socavón que se convirtió en trampa mortal.

11

casos de faenamiento de perros se han registrado en Puerto Montt desde diciembre del año pasado a la fecha, en un caso que ha despertado las alertas entre las agrupaciones animalistas de la zona.

3.464

millones de pesos es el nuevo recorte aplicado desde la Dipres del Ministerio de Hacienda al presupuesto de la Región de Los Lagos. Se descontó el monto del fondo de emergencias para aplicar esta nueva rebaja.

17,1

por ciento de los encuestados en el Barómetro Regional de la ULagos consideraron que la delincuencia es la principal preocupación de la ciudadanía, seguida por la seguridad, con el 12,6%; y salud, con el 11,6%.